



## Eine spritzig witzige Bühnenfassung

**Kaufbeuren** – Die **Kulturwerkstatt Kaufbeuren** präsentiert ein altes Märchen im neuen Gewand. „**Schneeweisschen und Rosenrot**“ – zwei Schwestern leben zusammen mit ihrer Mutter im Wald. Schneeweisschen, sanftmütig, still und sehr gewissenhaft, Rosenrot dagegen ist lebenslustig, wild und möchte die große weite Welt entdecken. Tief im Wald leben auch noch die hinterlistigen, stinkenden und grimmigen Zwerge, welche besonders schlecht gelaunt sind, da sie ihre Zwergenhöhle an einen Bären abtreten mussten. Mit List und Tücke versuchen sie ihre Höhle zurück zu bekommen. Aber welches Geheimnis verbirgt sich hinter dem Bären ...? Die Darsteller im Alter von fünf bis 15 Jahren, schräge Kostüme, kultige Live-Musik, ein wandelbares und eingängiges Bühnenbild geben diesem klassischen Märchen eine besondere Spannung. Ein großer Spaß, nicht nur ab sechs Jahre. Die **Premiere** des Bühnenstücks nach Vorbild des Märchens von den Gebrüder Grimm ist am heutigen **Samstag, 6. November, um 19.30 Uhr**. Diese erste, wie auch die folgenden Vorstellungen gibt es **auf der Bühne im Theater Schauburg** zu sehen. Es gilt die 3G-Plus-Regel mit Kontaktverfolgung. Die weiteren Vorstellungen von „Schneeweisschen und Rosenrot“ sind am Sonntag, 7. November, Samstag, 13. und Sonntag 14. November und am Samstag 20. wie auch am Sonntag, 21. November jeweils um 17 Uhr. Abendvorstellungen um 19.30 Uhr gibt es am Freitag, 12. November und am Freitag, 19. November. Karten gibt es unter anderem bei Wolfgang Engels Tabakwaren, Engels Genussreich, dem Stadtmuseum und der Buchhandlung Menzel (alle Kaufbeuren), sowie bei der Abendkasse der Kulturwerkstatt oder online unter [www.kulturwerkstatt.eu/Reservix](http://www.kulturwerkstatt.eu/Reservix).

Text/Foto: privat/Kulturwerkstatt